

Voix, D'ESPOIR

Colombie

Le Páramo de Pisba, niché dans les Andes orientales de Boyacá, est un écosystème vital. Il abrite également 20 000 femmes rurales connues sous le nom de "Campesinas", dont les moyens de subsistance dépendent de la terre. Bien que profondément liées à leur environnement, ces femmes sont confrontées à une discrimination persistante fondée sur le sexe. Leurs droits sont limités, leurs options économiques restreintes et leurs voix souvent exclues de la prise de décision au sein de leur communauté.

Pour relever ces défis, ILSA, partenaire d'Auprès de l'espoir, a lancé une initiative locale. Le projet défend les droits des femmes, l'indépendance économique et la participation politique. Il est dirigé par une association locale de femmes et comprend des pratiques durables, comme l'apiculture, qui non seulement génèrent des revenus, mais protègent également les polliniseurs et la biodiversité.

Emilse Ravelo compte parmi les réussites de ce programme. Ancienne participante, elle est aujourd'hui trésorière d'Agromujerespisba et conseillère municipale à Pisba. Grâce à son engagement, elle a renforcé son propre leadership tout en aidant d'autres femmes à faire de même - en construisant un chemin vers la résilience et le changement durable.



Auprès de l'espoir

Anglicans et partenaires œuvrant pour le changement
au Canada et à travers le monde

- @alongsidehope
- @alongsidehope
- @alongsidehope
- @alongsidehope